## 14 Rétro 2017

### Accidents de la circulation

# 15 septembre : 7 personnes tuées à Kango

COE

Libreville/Gabon

L'ANNÉE 2017 s'en va avec son cortège d'accidents de la circulation. Une vingtaine en tout. Le plus choquant et spectaculaire aura été celui de Kango, le vendredi 15 septembre à Messe, un village du département du Komo, situé à 85 km de Libreville.

Un bus Coaster, propriété de l'agence de voyage Dino 6 transport, immatriculé FG-123-AA, avec à son bord 14 personnes, est entré ce jour-là en collision avec un semi-remorque, immatriculé CP-759-AA, appartenant à une société chinoise. Bilan: 7 morts et 7 blessés, dont certains brûlés

au 3e degré, à la suite de l'explosion provoquée par des réserves de carburant, que le bus transportait en bidons.

Dans la région d'Ovan, le 17 novembre 2017, un autre accident a fait trois trois morts et deux blessés graves. Les victimes, qui se rendaient au Congrès du Parti démocratique à Makokou, se trouvaient dans un Mitsubishi Pajero référencé EX-278-AA. L'obstacle, un camion de marque Volvo, immatriculé EL-676-AA, en stationnement dangereux, violemment percuté à l'arrière par le Pajero. A Moanda, la collision entre un Peugeot 307 et

un camion de sable a,

quant à elle, causé la mort

d'un couple et de son en-



Le bus calciné avec les corps coincés à l'intérieur à Messe, non loin de Kango.

#### **Homicides**

# Un élève de 12 ans tue son camarade de 18 ans

COE

Libreville/Gabon

LE 1er décembre dernier, un jeune homme de 18 ans, Armand Obiang Obiang, succombait à trois coups de couteau reçu à la hauteur du thorax. Le présumé meurtrier est J. M. M., un adolescent de 12 ans, élève en classe de 6e au Collège d'enseignement secondaire (CES) Edouard Ekogha Mengue, dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem.

Le drame est survenu à la suite d'une chaude dispute, pour un malentendu à propos d'une mise de 50 francs au poker. Une bagarre éclate alors entre les deux jeunes joueurs. La victime prend alors le dessus. Mais, le mineur qui n'entend pas en rester là, sort son couteau dissimulé dans son pantalon et le plante au thorax de son "adversaire". Grièvement atteint, Armand est acheminé au Centre hospitalier régional d'Oyem où il succombe des suites d'une hémorragie consécutive à ses graves blessures.

Dans le même registre, un autre drame est survenu au CES Léon Mba 2, le 20 décembre 2017. Dorland Obame Ondo, 15 ans, a trouvé la mort, suite à une blessure occasionnée par un objet tranchant. L'auteur présumé de cet acte a été identifié comme N. M. M., lui aussi âgé de 15 ans.



Le jeune J.M.M. qui a poignardé son condisciple de classe à Oyem .

# Crimes passionnels à Cocotiers et Avéa II tue son rival à coups de poignard

AEE

Libreville/Gabon

LE samedi 29 avril 2017, au quartier Cocotiers, Anatole Titus Bekale Obiang, a sauvagement poignardé à mort Bifaye Nziengui. La victime, un informaticien en poste à l'Université Omar Bongo (UOB), était soupçonné d'entretenir une relation amoureuse avec l'ex-compagne du présumé meurtrier. Bifaye Nziengui avait été assassiné au domicile de F. A, l'ancienne concubine d'Anatole Titus, avec qui elle a eu deux enfants.

\* Le 6 août, du côté d'Avea,



Anatole Titus Bekale Obiang le présumé assassin de son rival à Cocotiers.

Claude Ndoudy a froidement abattu sa compagne, Corine Monedzip, à l'aide d'un fusil de calibre 12, au cours d'une altercation. La tragédie s'est produite dans la maison du père de la victime.



Corinne Monedzip, arrachée à l'amour des siens par son concubin.

#### **Brèves**

Libreville : L'agresseur des deux Danois en prison

AROUNA Adamou - et non comme nous Amadou l'avons malencontreusement écrit dans notre édition d'hier –, qui a attaqué au couteau les deux reporters de la chaîne américaine National Geographic, le 16 décembre dernier, au village artisanal de Libreville, a été présenté au procureur de la République, le 27 décembre dernier. Le juge d'instruction après l'avoir entendu l'a placé en détention préventive à la prison de Gros-Boupour quet, tentative d'assassinat.

#### \* Une fillette de 3 ans écrasée au carrefour Sni

Le 25 décembre, une fillette de 3 ans a été mortellement fauchée sur la Voie-Express, par un Toyota Rav4 roulant à vive allure. Sa mère, enceinte, a également été touchée et conduite dans une structure hospitalière dans un état d'inconscience. Aux dernières nouvelles, son état n'inspire plus d'inquiétude.

## \* Il tue sa grand-mère à coups de couteau

Privat Philippe Moure, 20 ans, Gabonais, a tué sa grand-mère, une octogénaire (85 ans), de 15 coups de couteau. Le drame s'est produit dans la nuit du 26 au 27 décembre, au quartier Derrière-l'École normale, au lieu dit Alalango. Le meurtrier présumé, qui aurait, quelques jours auparavant, poignardé un habitant du même quartier, semblait avoir agi sous l'emprise de l'alcool et de la drogue.

#### \* 2 kg de cocaïne saisis à l'aéroport de Libreville

UNE femme d'origine vénézuélienne, Irma Coromoto Izquierdo Perez, a été interpellée avec 2 kg de drogue et des devises étrangères, le 9 août dernier, à l'aéroport international Léon Mba de Libreville. L'intéressée, en provenance d'Éthiopie, avait caché la marchandise dans ses bagages pour tromper la vigilance des services de sécurité. Malheureusement pour elle, les douaniers ont découvert le potaux roses et l'aurait remise à la justice gabonaise.

#### Port-Gentil : Théophile Azizet, DC du maire de Port-Gentil, assassiné

Théophile Azizet, directeur de cabinet du maire de la commune de Port-Gentil, a été poignardé à mort, dans la nuit du 7 au 8 septembre dernier, dans la capitale économique. Malgré son admission d'urgence dans une clinique, après les faits, il a succombé à ses blessures 24 heures plus tard. Les auteurs présumés de ce crime, Prince Junior Ilagou et Steeve Lewis Sabou Godia Mbou Akambi Mangari, tous Gabonais, âgés respectivement de 24 et 21 ans, ont été interpellés et inculpés, respectivement, pour coups mortels, complicité de coups mortels et vol avec violence.

Rassemblés par COE & AEE